



ENFOQUE

Murió un titán

PGF
4277

El domingo 8 de mayo me enteré, por el comentario de Enrique Ramírez Capello, del fallecimiento del aguerrido periodista Raúl Morales Álvarez. Honradamente digo que con él conversamos en dos o tres ocasiones, debido a que siempre me abrumó con su saber y experiencia. Fue un ciudadano del mundo. Yo, calladito en mi barriada de siete esquinas, sólo miro los días correr.

Pero ahora pienso que en alguna forma quiso anunciar mi su inminente partida. Ese sábado, antes del mediodía, una opresión extraña me puso meditabundo. Me sentí mal en casa. Ansias de caminar. Salí y me acogió un viento helado y raldeadas calles. ¿Un día triste?

Quería caminar. ¿Pero así en seco, sin agravio alguno? Pensé en el Matadero y en el Mercado Central. Un plato de caldo o una buena porotada, y de pronto me ins-

tigó "La Tinaja", en Santa Rosa. Aquél es un renovado caserón; parroquianos de mesurado pelaje que gustan de los corrillos. ¿Pero qué haría allí, cuál Toribio el Náufrago? Me arriesgué y pedí una cazuela de pava, que me llegó humeante en lebrillo de greda. Me sentí en olvidado tiempo y me acomodé; pero de pronto me rozó al pasar una pareja de aderezado aspecto. Sólo entraron para salir enseguida. El hombre, enteco y de boina, canosos bigotes, me trasmitió con sus ojos, demostrándome consideración y pena. ¿Sospecha que garapateo en diarios? Pregunté, sin haber motivo, la hora a un comensal. "Son las tres", gruñó. Y ahora yo puedo comentar que a esa hora Raúl Morales Álvarez acababa de morir. El comentario de Ramírez dice que el vigoroso periodista falleció el sábado 7 de mayo, a las 14.30 horas.

Pantagruel

Monckeberg

El doctor Fernando Monckeberg asumió la rectoría de la Universidad Santo Tomás. Un cargo a su altura. Monckeberg es un científico de prestigio internacional que imprimirá, sin duda, un ritmo de creciente jerarquía a esa casa de estudios.

Con honestidad, el nuevo rector reconoció la crisis que aqueja a la educación superior, que no ha sabido responder a las exigencias de una sociedad muy dinámica y cambiante. Para superar esa falencia, propone para la Universidad Santo Tomás un proyecto que lleve a optimizar la formación del profesional, y al mismo tiempo a adecuar a ese profesional a las necesidades del país, actuales y del futuro.

Sin duda el doctor Monckeberg cumplirá una destacada función como rector.

Las Últimas Noticias VIERNES 13 DE MAYO 1994 17

Murió un titán [artículo] Pantagruel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pantagruel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió un titán [artículo] Pantagruel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile